



吉坂なおみ議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

見明川に堆積した牡蠣殻

雨水排水故障撤去へ

宮坂議員 見明川は昭和50年に完成した第一期埋立事業において、もともとは海であったものが、川として整備された人工河川。現在、川沿いには遊歩道や親水テラスの設置など親水性に配慮した整備がされており、ジョギングや散歩される方たちのコミュニケーションの場、ハゼ釣りを楽しむ方やカニなども多く、自然の生態系にも触れあえ、子どもたちの情操教育を育む空間ともなっている。

ぐ河川であり、潮の満ち干きの影響を受けることから水位が時間により大きく変動する。

干潮時には川が干上がり川床に堆積した牡蠣殻が露出している。住宅地を流れる河川として景観的に良くは言えず、船舶の渡航にも支障があることから、牡蠣殻を早期に撤去すべきであると考えている。

そこでどうかがうが、見明川の牡蠣殻除去についてどのように進めていくのか。

ク導入支無 に専門家派

6月定例県議会一般質問

急ピッチの発展を遂げた浦安市をお住みやすい街にと、福祉や教育、環境、賑わいづくりなどの公約実現に力を注ぐ宮坂奈緒県議は、6月定例県議会で登壇し、県の施策について質問を行いました。浦安市内を流れる人工河川・見明川に大量の牡蠣殻が付着して景観が悪化している問題で、宮坂県議は早急に撤去すべきとして県の対応を質しました。また、新型コロナウィルス流行で外出自粛を余儀なくされ、孤立化が懸念される高齢者に対する県の対応を聞きました。宮坂県議の質疑と県執行部の答弁を紹介します。

要望 宮坂議員 見明川
の牡蠣殻撤去について、
では、今年度、河口部の堆
積が顕著な箇所において、
撤去を実施していただける
とのことで、大きく前進し
たものと思っている。

また、県では、人材や、
ウハウに乏しい中小企業を
対象に、企業ごとの課題解
決に向けた専門家の派遣を
行う「テレワーク導入支援
事業」を実施しており、更
なる支援の充実を図るため
対象企業を増やしたところ
です。

県政や浦安市の
まちづくりについて、
気軽に相談ください

宮坂なお

宮坂なお事務所 TEL 047-355-7300
FAX 047-355-7303
〒279-0042 湘南市東野1-23-12 パレドール・イースト116

着する箇所があり、び
ートから排水の支度となつて
ることから、今年度撤去することと
してあります。今後とも河川の状況に応じ、適切な治水機能の維持を努めてま
ります。

また県では、企業ごとの課題に応じた助言を行ふ「働き方改革アドバイザー」を派遣するとともに、企業向けセミナーを開催し、生進事例等の紹介や、関係法令の周知・啓発を行っています。

**お 事務所 TEL 047-355-7300
FAX 047-355-7303**
E029-0042 遠安寺町東駒1-22-12 パークビル 11F

質ください... www.miwasakanao.net

令和2年9月4日(金曜日)

宮坂なお県議会リポート



千葉県警察本部庁舎前に掲揚されている国旗

県警では、平成11年に「国旗及び国家に関する法律」が施行されたこと

そこでうかがうが、祝日に国旗掲揚をすべきと考えるがどうか。

警察本部長

相談室では、D.V.被害者支援について、DV相談ナビ及びDV相談プラスの普及啓発を行っています。

宮坂議員

宮坂議員は、D.V.被害者支援について、DV相談ナビ及びDV相談プラスの普及啓発を行っています。

宮坂議員

宮坂議員は、D.V.被害者支援について、DV相談ナビ及びDV相談プラスの普及啓発を行っています。

宮坂議員

宮坂議員は、D.V.被害者支援について、DV相談ナビ及びDV相談プラスの普及啓発を行っています。

宮坂議員

宮坂議員は、D.V.被害者支援について、DV相談ナビ及びDV相談プラスの普及啓発を行っています。

宮坂議員

宮坂議員 千葉県の家庭における高齢者虐待の通報件数は、平成30年度171件と年々増加傾向にある。そのうち、市町村が虐待と認定した件数は862件となつており、虐待を受けた高齢者の74.2%が女性で、また、全体の51.4%が何らかの認知症の症状を有していたという。

本県では、平成30年3月に策定した千葉県高齢者保健福祉計画において、高齢者の権利擁護の推進を重要な施策の一つとして位置づけている。いつも平常時なら、友人ともおしゃべりし、人と接続する外自粛時に、高齢者の方々が外出を控え、自宅で長い時間を過ごされた

宮坂議員 国旗にはそれが国の歴史、伝統、宗教、文化の中から生まれ、そして建国の理想や国民全体に共通する願いなどが込められているものと言われている。地域の交番では、犯罪防止の機能面の強化が必要だが、日本人としてのアイデンティティとなる国旗掲揚も必要だと考える。

宮坂議員 国旗は、県内の交番等においては、国旗を掲揚するためには、駐在所を皮切りに空港署を除く県内全警察署管内の交番等に祝日の国旗掲揚を目指すことになりました。

宮坂議員 家庭内暴力(D.V.)被害者支援についてだが、DV相談ナビ及びDV相談プラスの普及啓発はどうなっているのか。

宮坂議員 家庭内暴力(D.V.)被害者支援についてだが、DV相談ナビ及びDV相談プラスの普及啓発はどうなっているのか。

宮坂議員 家庭内暴力(D.V.)被害者支援についてだが、DV相談ナビ及びDV相談プラスの普及啓発はどうなっているのか。

宮坂議員 家庭内暴力(D.V.)被害者支援についてだが、DV相談ナビ及びDV相談プラスの普及啓発はどうなっているのか。

宮坂議員 千葉県の家庭における高齢者虐待の通報件数は、平成30年度171件と年々増加傾向にある。そのうち、市町村が虐待と認定した件数は862件となつており、虐待を受けた高齢者の74.2%が女性で、また、全体の51.4%が何らかの認知症の症状を有していたという。

本県では、平成30年3月に策定した千葉県高齢者保健福祉計画において、高齢者の権利擁護の推進を重要な施策の一つとして位置づけている。いつも平常時なら、友人ともおしゃべりし、人と接続する外自粛時に、高齢者の方々が外出を控え、自宅で長い時間を過ごされた

宮坂議員 国旗にはそれが国の歴史、伝統、宗教、文化の中から生まれ、そして建国の理想や国民全体に共通する願いなどが込められているものと言われている。地域の交番では、犯罪防止の機能面の強化が必要だが、日本人としてのアイデンティティとなる国旗掲揚も必要だと考える。

宮坂議員 国旗は、県内の交番等においては、国旗を掲揚するためには、駐在所を皮切りに空港署を除く県内全警察署管内の交番等に祝日の国旗掲揚を目指すことになりました。

宮坂議員 家庭内暴力(D.V.)被害者支援についてだが、DV相談ナビ及びDV相談プラスの普及啓発はどうなっているのか。

宮坂議員 家庭内暴力(D.V.)被害者支援についてだが、DV相談ナビ及びDV相談プラスの普及啓発はどうなっているのか。

宮坂議員 家庭内暴力(D.V.)被害者支援についてだが、DV相談ナビ及びDV相談プラスの普及啓発はどうなっているのか。

宮坂議員 家庭内暴力(D.V.)被害者支援についてだが、DV相談ナビ及びDV相談プラスの普及啓発はどうなっているのか。

新型コロナで外出自粛 高齢者の孤立化懸念

このため、県では、高齢者の方々の心身の健康維持に繋がるよう、「運動」「食生

活・口腔ケア」及び「人と

の交流」について、自宅で簡単にできる取り組みを、

ホームページで紹介するとともに、市町村にも周知しました。

また、孤立化を防止するため、感染リスクに配慮し

た電話等による見守りや、

民生委員、ボランティア等

と協力した声かけなど、地

域における交流や助け合いが進むよう、市町村に働きかけています。

外出自粛や休業要請・解除 地域差設定の選択肢も

しかししながら、休業の自

粛要請の対象や要請の時

期に地域差を設けることに

より、例えば、休業要請

中の地域から要請されてい

るなど、新たな人ととの

接触機会を誘発してしまう

ため、改めて、県

内の状況や方針等を踏

まえて、検討してまいります。

また、孤立化を防止するため、感染リスクに配慮し

た電話等による見守りや、

民生委員、ボランティア等

と協力した声かけなど、地

域における交流や助け合いが進むよう、市町村に働きかけています。

また、孤立化を防止するため、感染リスクに配慮し

た電話等による見守りや、